
 
 

Requerimento n° 01/2019 

“Solicitando pavimentação asfáltica”  
 

 

Requeiro à mesa, com a observância nas disposições regimentais e 

após ouvido o Douto Plenário, que seja oficiado o Excelentíssimo Senhor 

Deputado Estadual Daniel José, solicitando-lhe gestão junto aos órgãos 

competentes a fim de estudar a viabilidade de pavimentação asfáltica nos Bairros 

da Campanha, Boca da Mata, Córrego Raso, Pretos e Limas, o que resulta em cerca 

de 18 Km, sentido à Via Valdomiro Batista Cesila de acesso aos Bairros acima 

citados até a Rodovia José Bueno de Miranda, Km 09 que dá acesso à Cidade de 

Bragança Paulista. 

Justificativa: Esta é uma reivindicação dos munícipes e irá atender 

a inúmeras pessoas e também aos produtores rurais que usam destas vias. 
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